

BIG ISSUE

Launching Perpustakaan Demokrasi, Reza Alwan: KPU Pangandaran Juara JDIH Terbaik se-Indonesia

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.BIGISSUE.ID

Jun 4, 2022 - 00:51



PANGANDARAN JAWA BARAT- Launching perpustakaan dan taman baca demokrasi ditandai dengan pemukulan gong oleh Ketua KPUD Pangandaran Muhtadin S.H.I bersama Anggota KPU Jawa Barat Reza Alwan Sovnidar yang disaksikan oleh Kepala Kesbangpol Yani Achmad Marzuki, Anggota Bawaslu

Pangandaran Nur Syaefull Rokhmat serta jajaran Komisioner KPU Pangandaran.

Dikarenakan Pemilu segera dimulai, maka kami pihak KPUD pangandaran segera



melakukan konsolidasi kepada seluruh elemen, baik itu ke Pemkab, dinas, badan, lembaga, stakeholder, penyelenggara Pemilu, begitu juga kepada partai politik," kata Ketua KPUD Kabupaten pangandaran Muhtadin S.H.I, sesuai gelar kegiatan penyuluhan hukum kepemiluan, bertempat di Hotel Horison Palma Pangandaran, Jum'at (03/06/2022).

"Dalam hal ini, kami KPU Pangandaran mengingatkan, juga menyampaikannya kepada seluruh Parpol, bahwa Pemilu akan segera dimulai. Begitu juga dalam waktu dekat ini kami akan mengundang seluruh Partai politik," katanya.

Dalam rangka menghadapi tahapan Pemilu ini piha KPU terus mengadakan konsolidasi kelembagaan, yang mana nantinya persoalan Pemilu bisa dikomunikasikan kepada lembaga eksternal.

Maka dari itu, tambah Muhtadin, hari ini KPUD Pangandaran gelar kegiatan penyuluhan hukum kepemiluan yang dihadiri oleh tokoh masyarakat, para ketua MUI tingkat kecamatan, sekaligus launching perpustakaan dan taman baca demokrasi, serta launching kegiatan Mengkaji Hukum (MH) kepemiluan Jaringan Dokumentasi dan Informasi Hukum (JDIH) KPU Pangandaran," sebutnya.

Anggota Divisi Hukum dan Pengawasan KPU Jawa Barat Reza Alwan Sovnidar mengatakan, jadwal pemungutan suara Pemilu 2024 jatuh pada 14 Februari 2024. Sedangkan untuk tahapannya akan dimulai 20 bulan sebelumnya.

Tahapan Pemilu 2024 akan dimulai pada 14 Juni 2022 mendatang. Meskipun hingga saat ini Peraturan Komisi Pemilihan Umum (PKPU) terkait tahapan dan jadwal belum terbit. "Mudah-mudahan sebelum tanggal 14 Juni ini PKPU sudah terbit.

Nah, apabila PKPU telah terbit, nantinya kan seluruh elemen masyarakat akan tahu secara resmi soal tahapan-tahapan Pemilu," kata Reza.

Di sisi lain, pihaknya mengapresiasi ide-ide kegiatan yang dilakukan oleh KPU Pangandaran. Ada dua hal yang menjadi catatan prestasi bagi KPU Pangandaran di mata KPU Jawa Barat...ya, diantaranya : “Pertama, kemampuan ide kreativitas membuat kegiatan. Kedua, bisa meminta support anggaran dari Pemerintah Kabupaten Pangandaran,” ujarnya.

Reza juga menyampaikan, bahwa KPU Pangandaran telah meraih juara pertama untuk JDIH terbaik se-Indonesia, maka dari itu pihaknya akan selalu mendorong KPU daerah untuk membuat kegiatan sekreatif mungkin...ya, karena anggaran dari APBN sangat terbatas, maka perlu dukungan dari APBD. “Dalam konteks ini kami selalu mengingatkan bahwa relasi politik itu harus baik. Kalau KPU Pangandaran tidak disupport oleh Pemkab dengan anggaran hibahnya, mungkin tidak bisa apa-apa,” tuturnya. (Anton AS)